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ORINEWS.id – Khabib Nurmagomedov menyambangi Indonesia untuk
pertama kali.

Kedatangan  Khabib  Nurmagomedov  untuk  menghadiri  acara
Kahforward dan talkshow The Path of A Champion pada bulan
Oktober mendatang.

Tiba di Jakarta, mantan juara dunia UFC itu sempat ditanya
soal makanan Indonesia favoritnya.

Jawaban mantan atlet asal Rusia itu pun di luar dugaan. Ia
mengaku bukan pemilih soal makanan.

“Makanan? Saya gak terlalu repot soal makanan. Saya selalu
bersyukur,”  kata  Khabib  Nurmagomedov,  di  Indonesia  Arena,
Jakarta, Sabtu (28/9/2024).

Alasan Khabib tak punya makanan favorit adalah karena selama
menjadi atlet UFC ia terbiasa melakukan diet untuk menjaga
berat badannya.

“Saya  kurang  suka  dengan  orang  yang  pilih-pilih  makanan,”
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ungkapnya.

“Selama hidup saya selalu berusaha menjaga bentuk tubuh dan
gak bisa pilih-pilih makanan,” papar pria 36 tahun itu.

Hal terpenting buatnya adalah makanan yang dikonsumsi halal.

“Jadi  sekarang  saya  menikmati  apapun,  asalkan  makanan  itu
halal,” tambah Khabib.

Wah, bijak sekali ya jawaban Khabib Nurmagomedov ini!


